
  学長ミーティングを行いました。 

 

  本学では、学生の様々なニーズを確認し本学のサポート体制の充実を図ると共に、学生

と意見交換を行うことで教職員と一体となり「共立大ブランド」を創造して行くことを目

的とし、学長等と学生代表者が年に数回、昼食を取りながら、学長ミーティングを実施し

ています。 

 

   今年は、以下のとおり４回開催しましたので、内容を掲載します。 

第１回／R３.７月１４日（金）：経済学部１年生（女子学生）対象 

第２回／R３.７月２１日（水）：経済学部 1 年生（男子学生）対象 

第３回／R３,７月２８日（水）：スポーツ学部１年生（女子学生）対象 

第 4 回／R３.９月２２日（水）：スポーツ学部 1 年生（男子学生）対象 

 

  未だコロナ渦において、学生には色々不安な思いをさせてる中、貴重な意見をたくさん 

 頂きました。 

   ・課題の提出を忘れてしまうので対面授業が良い。 

   ・遠隔は１００名以上で、地域は８０名しかいないから遠隔にはならない。 

   ・動画を見られる期間をもう少し長くして欲しい。せめて前期の期間など 

   ・男子学生が多いと聞いていたが、思ったより女子学生が多くて安心した。 

   ・さくらルームがとても良い。 

   ・食事のボリュームが多い。女子用のボリュームのお弁当などを販売して欲しい。 

   ・先輩たちと交流を持ちたい 

  ・授業が９０分で長くて辛かった。はじめは正直遠隔でラッキーと思ったが、遠隔が

続くにつれて、あまり理解できていなかったので不安になった。対面になって少し

安心した。 

   ・色々な人が色々なチャレンジをしている、フロンティアな感じがした。 

   ・イメージどおりで過ごしやすい。 

   ・遠隔は、UINIPA での課題提出だったので提出できているか不安だった。 

  ・遠隔は、提出物に不安があった。対面は、直接先生の話しを聞けることで得られる

ものが多かった。 

  ・明るくて、人と仲良くできる雰囲気がある。でも先輩から話しを聞いていたのでイ

メージどおりだった。 

     ・スポーツに力を入れているイメージがあったが、学業にも力を入れていたので文武 

両道で良かった。 

この他、色々な意見がありました。 

参加頂いた学生のみなさんありがとうございました。 
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